

*Chœur mixte de Bassins-Trélex*

# Une super soirée !

Le nombreux public venu à la soirée du chœur mixte Bassins-Trélex samedi soir à Bassins aura été comblé par la diversité, l'ampleur et la présentation du programme.

Contrairement à l'affiche, c'est d'abord « il était une fois le chœur mixte » qui va vous mettre tout de suite dans l'ambiance. Les chanteurs venus d'ici et d'ailleurs comme le devient la population de La Côte voient déjà deux de leurs « chœurs choisis » bissés ! La communication scène-public s'est tout de suite établie. Dans cette salle à l'ambiance bistrot, avec ses tables et consommations, soit le silence absolu d'admiration, soit les joyeux rires ou battements des mains au rythme des danses folkloriques bissées, vont s'alterner.

Cette soirée qui se déroulera également à Trélex samedi soir 26 avril fait partie de celles qu'on voudrait voir, revoir ou réentendre, tant les talents de chacun ont été mis en évidence. Mais pour ne pas dévoiler les secrets de Papageno ou Célestin et en laisser la surprise, il est impossible de donner les noms de ces artistes talentueux et de leurs interprétations. Et pourtant cela va du DORÉMI au piano à quatre mains des cinq barbus très applaudis à plusieurs extraits d'opéra magnifiquement chantés, même des enfants, un cor des Alpes et des danseurs de tous âges !

Plusieurs bis dans cette deuxième partie pour couronner tout ce travail à charmer non seulement nos oreilles mais aussi nos yeux par tous ces



*Le coin des gourmands.*

costumes. Et pour simplifier le contact, les solistes, duo et quatuor ont eux chanté en avant-scène, installés spécialement avec toujours Mme Linda Revkin inlassable au piano pour l'accompagnement.

Pour clôturer cette merveilleuse soirée chantée en plusieurs langues et présentée tout au long par les dames d'en-haut et d'en-bas, le président bienheureux annonça le chœur d'ensemble « Les comédiens » si cher à tous. — (ad) ■



*Superbe prestation du Chœur mixte. — (photos ol/j. jousson)*